

Ein Engadiner Winterdiorama (Teil 2)

Schussfahrt nach St. Floritz: Eisenbahn und Bobbahn

Über St. Moritz hat sich wieder der weisse Mantel gelegt und die Bobbahnbauer werden erneut die im Sommer so grünen Wiesen, Teile des Golfplatzes und die Streckenabschnitte im Wald in den traditionsreichen Eiskanal verwandelt haben. In St. Floritz wird auch fieberhaft in Richtung «Saisoneröffnung» gearbeitet.



Alte Streckenführung auf einem Foto 1911, hinten die RhB-Durchfahrt.

Mit dem Portago Corner beginnt der Bau des Eiskanals nebst Kurvenbauten.

